

01.05.2007 – 09:44 Uhr

Prévention dans la pharmacie: dès aujourd'hui, tests de risque dans plus de 600 pharmacies

Liebefeld (ots) -

Les infarctus du myocarde représentent la principale cause de décès en Suisse. Il est pourtant possible de les reconnaître à temps et de les prévenir par des mesures simples à un stade précoce. A partir du 1er mai, plus de 600 pharmacies membres de pharmaSuisse proposent un test pour évaluer le risque individuel d'infarctus du myocarde. Avec cette campagne, les pharmacies spécialisées de pharmaSuisse contribuent à réduire les coûts de la santé.

L'offre des pharmaciens repose sur un test à deux niveaux. Pour commencer, un questionnaire scientifique de la Fondation suisse de cardiologie (FSC) permet d'identifier les personnes qui présentent un risque très faible afin d'éviter de faire des mesures chez les clients en bonne santé. Dans un deuxième temps, les taux de lipides sont déterminés afin d'évaluer la probabilité de survenue d'un événement cardiovasculaire dans les dix prochaines années. Le score de risque GSLA (www.agla.ch) du groupe de travail "Lipides et Athérosclérose" fournit la base scientifique nécessaire. Les deux tests ont fait leur preuve dans la pratique et sont médicalement reconnus.

Les hommes à partir de 35 ans et les femmes à partir de 40 ans représentent le groupe-cible. L'excès de poids, le tabagisme, le stress et le manque d'activité physique constituent des risques particuliers. En présence d'indices de risque, le pharmacien demande au client s'il souhaite effectuer le test. C'est à lui que revient la décision finale.

Pour de plus amples informations: www.testetesrisques.ch (site Internet officiel de la campagne)

Contact:

Marcel Wyler, pharmaSuisse
Tél.: +41/31/978'58'20
Mobile: +41/79/300'82'30
E-mail: marcel.wyler@pharmasuisse.org

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004115/100531360> abgerufen werden.